

Maduro rememora asedio a Embajada de Cuba en Venezuela



Caracas, 12 abr (PL) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, rememoró hoy el asedio a la Embajada de Cuba en esta ciudad hace 18 años, hecho perpetrado por un grupo de manifestantes de extrema derecha.

'A 18 años del asalto a la Embajada de Cuba, recordamos la firmeza y valentía de los funcionarios que lograron resistir con dignidad este ataque fascista de la oposición golpista venezolana. Esos dirigentes son los mismos que hoy intentan entregar a nuestra Patria al imperialismo', escribió Maduro en la red social Twitter.

Centenares de opositores liderados por el entonces alcalde del municipio de Baruta, Henrique Capriles, desarrollaron el 12 de abril de 2002 un violento asedio al inmueble donde radica la embajada, al que intentaron penetrar por la fuerza.

Esa acción, que contó con la participación del disidente cubano Salvador Romaní, se llevó a cabo tras el golpe de Estado contra el entonces presidente constitucional, Hugo Chávez (1954-2013), realizado el día anterior.

La resistencia de los diplomáticos y funcionarios cubanos en condiciones difíciles, debido a que les cortaron los suministros de agua y energía eléctrica, impidió la entrada a ese territorio de Cuba en tierras

venezolanas y frustró la intentona ultra derechista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/219550-maduro-rememora-asedio-a-embajada-de-cuba-en-venezuela>



Radio Habana Cuba